

Detroit 2014: Nissan mit Concept Car für sportliche Limousine

Einen Blick auf die sportlichen Limousinen der Zukunft bei Nissan soll der Sport Sedan Concept zeigen, den der japanische Hersteller während der North American International Auto Show (NAIAS) zeigen wird. Die Studie wird während der Presse- und der Publikumstage vom Montag, 13. Januar, bis Sonntag, 18. Januar, in Detroit zu sehen sein.

Mit dem Nissan IDx Freeflow und dem Nissan IDx Nismo erlauben zwei weitere Studien den Blick auf die zukünftigen Kompakten bei Nissan. Der Freeflow steht mehr für den Freizeit- und Lifestyle-Look, der Nismo für das konsequent Sportliche. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Nissan Sport-Limousine Concept.
